
Новый выпуск газеты! Свежие новости! 
В этом выпуске: 

 Давайте познакомимся; 

 Новости спорта; 
 С днем СПО!; 
 Почтовая марка ко дню учите-

ля; 
 Интервью с интересными людьми; 

 Доска объявлений. 

Сентябрь 2023г. С т у д е н ч е с к а я  г а з е т а  К Г Б П О У  

« С л а в г о р о д с к и й  п е д а г о г и ч е с к и й  к о л л е д ж »  



Начался учебный год, а это значит, что в 

наш колледж пришли новые студенты! 

Поэтому редакция газеты «Все ясно!» по-

просила первый курс рассказать не-

много о себе, чтобы колледж смог по-

знакомиться с ребятами. 

11 группа 

Всем привет! Мы 11 группа, группа са-

мых весёлых и успешных! 

Нас 28 девушек и 1 парень. Трудно ему 

приходится, ведь он ещё и староста. 

А наш прекрасный куратор - Татьяна Сер-

геевна Хобенкова. 

С колледжем мы уже познакомились, вы-

брали кружки, к которым хотим присоеди-

ниться. С интересом посещаем каждые 

пары, но больше всех нам нравятся пары 

по биологии и обществознанию. 

Мы все с нетерпением ждали 1 сентября, 

чтобы познакомиться друг с другом, пред-

ставляли как будет классно здесь. Хотя 

прошло и не так много времени, мы уже 

поняли, что педагогический колледж - 

лучшее место! Здесь мы не только полу-

чим профессию, но и заведём новых дру-

зей, раскроем свои навыки и таланты. 

Надеемся, что вы ещё не раз услышите о 

нас, наших победах и достижениях! 

 

12 группа 

1 сентября 2023 года - значимый день, что 

надолго оставит яркий след в нашей жиз-

ни! Именно тогда мы стали студентами! 

Поступив в педагогический колледж, пе-

ред нами появилась явная цель - прибли-

зиться к тем, кто сможет поделиться свои-

ми знаниями с другими, своим творче-

ством и стремлением ко всему новому. 12 

группа - это группа талантливых и инте-

ресных личностей, связанные общим де-

лом. Нас 29 человек, каждый имеет свои 

увлечения: кто-то рисует, поет, танцует, 

занимается актерским мастерством. Вы-

бранная направленность обусловлена эти-

ми умениями, ведь те являются частью 

нашей жизни! С первого дня мы активно 

узнавали друг друга, осваивались и при-

выкали к новым лицам. За короткие сро-

ки у нас сложился дружелюбный коллек-

тив! Преподаватели и сам колледж вызва-

ли у нас приятные впечатления, начиная 

со встречи первокурсников 1 сентября. 

Доброжелательность и приветливость - 

то, что в первую очередь выделялось в 

тот день. Обучение же порадовало нас 

еще больше: преподавательский состав 

очень занимательный, несравнимый со 

школьными годами, как и методы обуче-

ния. Ходить на пары стало одним удо-

вольствием, ведь каждое мгновенье нам 

преподносят все с любовью к собствен-

ному предмету.  

Давайте познакомимся! 



Наше пребывание в педагогическом кол-

ледже также стало еще лучше, благодаря 

куратору группы - Захаренко Игорю Вла-

димировичу. За короткий срок мы успели 

привыкнуть к Игорю Владимировичу и 

безумно благодарны за ту помощь и под-

держку, что он нам оказывает! Мы будем 

надеяться и стараться, чтобы наше обуче-

ние будет продолжать приносить нам удо-

вольствие и хорошие эмоции! Славгород-

ский педагогический колледж стал нашим 

вторым домом! 

 

Студентки 13 группы Меленко Васили-

на, Кияшко Алевтина 
Учёба в колледже — это время не только 

для получения новых знаний, но и для 

знакомства с новыми людьми.  

Мы хотим рассказать вам о своей группе. 

Группе номер 13. Для начала скажем, что 

мы учимся в Славгородском педагогиче-

ском колледже.  

Каждый человек в нашей группе обладает 

своими особенными качествами: кто-то 

занимается благотворительностью, кто-то 

спортом. В нашей группе каждый поддер-

живает и ценит друг друга. 

Одним из преимуществ нашей группы яв-

ляется то, что у нас нет такого понятия, 

как «чужой». Мы все равны и всегда гото-

вы помочь друг другу в учёбе и в жизни. 

Если у кого-то возникают проблемы, мы 

стараемся поддержать этого человека. 

В нашей группе я нашла множество дру-

зей и единомышленников, которые всегда 

готовы поддержать друг друга. Наш кол-

лектив довольно разносторонний, но при 

этом мы все сливаемся в единую команду.  

Наша 13 группа — это микс самых друже-

любных, умных, отзывчивых и весёлых 

ребят. У нас 24 креативных и энергичных 

студентов: 22 девушки и 2 юноши. 

Ещё одним преимуществом нашей груп-

пы является то, что мы умеем работать в 

команде. Например, когда нам нужно 

сдать общий проект, мы распределяем за-

дачи между собой и работаем вместе, что-

бы достичь наилучших результатов. Бла-

годаря этому мы не только учимся лучше, 

но и улучшаем свои коммуникативные 

навыки. Мы учимся слушать друг друга, 

учитываем мнение каждого и достигаем 

общих целей. 

Мы благодарны, что у нас есть такие за-

мечательные друзья и коллеги в колледже. 

Наши взаимоотношения не ограничива-

ются учёбой, мы также проводим время 

вместе за стенами колледжа. Наша группа 

– не просто коллектив студентов, а настоя-

щая команда единомышленников, которые 

помогают друг другу в учёбе и жизни. 

Надеюсь, что наша дружба сохранится 

ещё на долгие годы после окончания кол-

леджа. 

Скажу кратко, мы — неделимые, являемся 

единым целым. 

  

Давайте познакомимся! 



16 группа отделения физического воспи-

тания и ОБЖ. 

В группе 30 студентов, возраст учеников 

– 15-17 лет, абсолютное большинство - 

молодые парни - 21 человек, девушек все-

го девять. Студенты учатся вместе с 

01.09.2023 года, куратором группы явля-

ется Можаров Иван Викторович он руко-

водит группой с момента её формирова-

ния. 

 

В группе нет больших группировок, что 

объясняется общей дружелюбной и доб-

рожелательной атмосферой. Активное 

взаимодействие происходит между сидя-

щими за одной партой студентами. Неко-

торые из этих пар являются друзьями и в 

жизни, но большинство связаны именно 

учебными задачами, хотя отношения 

между ними тоже можно назвать друже-

скими: они хорошо понимают друг друга, 

способны продуктивно трудиться вме-

сте, конфликты у них возникают редко. 

 

Общение студентов и куратора происхо-

дит в основном по поводу каких-либо 

организационных вопросов. Отношения 

между ними теплые, куратор пользуется 

уважением и авторитетом у студентов. 

В целом, в группе преобладает положи-

тельный эмоциональный климат, студен-

тов характеризует сплоченность, орга-

низованность и высокий уровень ответ-

ственности. Сложившаяся атмосфера 

способствует продуктивности учебной 

деятельности, хорошей успеваемости, 

благоприятно сказывается на физиче-

ском и душевном самочувствии как сту-

дентов, так и преподавателей. 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Мы 15 группа!  

Мы очень веселые, общительные, целе-

устремленные, всегда готовы к новым от-

крытиям, и ко всему отнесемся с интере-

сом и энтузиазмом. Нас много чего объ-

единяет, например, танец, учёба, спорт и 

цель получить образование. Наша группа 

едина, как одна большая семья, хотя все 

мы разные, с разными понятиями и пред-

ставлениями о жизни. У нас есть замеча-

тельный куратор  Руденко Ирина Юрьев-

на, которая с нами до конца! Всегда помо-

жет, поддержит и даст совет. 

Также мы выбрали старосту, ей стала Са-

вченко Анастасия, она очень разносто-

ронняя, интересная и очень активная. 

Давайте познакомимся! 



В 2022-2023 учебному году в ССК 

«Олимп» была создана судейская бригада 

по волейболу. В состав судейской бригады 

вошли студенты 36 группы, а именно 

Евсюков Артем, Нежданов Александр, 

Ильиных Виктор, Захарова Дарья, Старо-

верова Римма, Крутикова Надежда. 

В течение года судейская бригада органи-

зовывала судейство всех спортивных со-

ревнований по волейболу в рамках дея-

тельности ССК «Олимп», а также прини-

мала участие в теоретическом семинаре и 

итоговом тестирование на знания основ су-

действа. Заключительным соревнованием 

для присвоения судейских категорий был 

региональный турнир среду девушек 

ССУЗов, который был проведен на базе 

колледжа. Как отмечает главный судья со-

ревнований, данная судейская бригада 

справилась со своей задачей и объективно 

провела судейство всех игр. 

Как итог, в ССК «Олимп» создана первая 

судейская бригада по волейболу, которая 

может принимать участие в судействе со-

ревнований за пределами колледжа. 

Поздравляем судейскую бригаду и желаем 

дальнейших спортивных достижений! 

 

Кросс Нации 

21 сентября 2023 года студенты 

«Славгородского педагогического колле-

джа» приняли участие во Всероссийской 

акции «Кросс Нации 2023». 

«Кросс Нации» – это самое масштаб-

ное по  количеству участников и географи-

ческому охвату спортивное мероприятие 

на территории Российской Федерации. В 

соревнование могут принять участие граж-

дане всех возрастов и любым уровнем 

спортивной подготовки. С каждым годом 

«Кросс нации» становится все более значи-

тельным событием в спортивной жизни 

всей страны. 

Программа соревнований состояла 

из 19 забега. Девушки ССУЗов соревнова-

лись на дистанции 800 метров. Весь пьеде-

стал почета заняли студентки нашего кол-

леджа: 1 место Карашашева Карина, 2 ме-

сто Соловьева Ангелина (обе студентки 36 

группы), 3 место Мельник Валентина (35 

группа). Юноши ССУЗов также соревнова-

лись на дистанции 800 метров. Студент 36 

группы Айтуганов Нурабек занял 1 место, 

2 место занял студент 47 группы Вишнев 

Иван, 3 место занял студент 36 группы Ка-

линиченко Кирилл. В данной акции прини-

мали участия студенты 31, 36, 45, 47 груп-

пы, которые в своих забегах показали спор-

тивный дух и мотивацию к победе!  

 Поздравляем победителей и призе-

ров и желаем дальнейших спортивных до-

стижений!  

Автор статей:  

Колегова К. С. 

Новости спорта 

Квалифицированные судьи по волейболу 

Кросс Нации 



В Славгородском педагогическом колле-

дже отметили День среднего профессио-

нального образования Праздничный кон-

церт состоялся в 06 октября 2023 года. Он 

был посвящен двум большим событиям, 

которые мы отмечаем в октябре: Дню 

среднего профессионального образования 

(2 октября) и Дню учителя (5 октября). Не 

случайно эти два праздника соседствуют в 

календаре. Система среднего профессио-

нального образования живёт и развивает-

ся благодаря самоотверженному труду 

многих поколений педагогов, учителей, 

мастеров своего дела. Организаторами 

праздничного концерта стали студенты 31 

группы и их классный руководитель Дроз-

дова С.А. В зале царила веселая празд-

ничная атмосфера. Музыкальные подарки 

преподнесли зрителям Кен Андрей Серге-

евич, Вайцель Егор, Акулишина Регина и 

Сырымбетова Карина. Прозвучали трога-

тельные стихи Юлия Кима 

«Наставникам» в исполнении Заковряши-

на Романа. А студентки коллектива 

«Dazzle Factory» и «Street Style» порадо-

вали зрителей танцем в стиле хип-хоп и 

зажигательным танцем «Самба». Ведущие 

концерта Гордиенко Екатерина и Гольш-

тейн Ксения – рассказали об истории 

праздника, о выпускниках, которые про-

славляют наш педагогический колледж. 

Для всех зрителей праздничного концерта 

были представлены видео сюжеты с по-

здравлениями от выпускников колледжа – 

Дмитриченкова Александра Сергеевича и 

Дронова Александра Юрьевича. А моло-

дые преподаватели высказали слова благо-

дарности своим педагогам – наставникам, 

которые помогают им сделать первые ша-

ги в освоении педагогической профессии. 

Студенты 31 группы тоже не остались в 

стороне. Они подготовили шуточный про-

гноз погоды, представили музыкальный 

этюд – сценку «Однажды на педсовете», а 

в заключение праздничного мероприятия 

исполнили зажигательную песню, которая 

подняла настроение всем участникам тор-

жества. В нашем любимом колледже День 

среднего профессионального образования 

большой праздник. И мы еще раз от души 

поздравляем всех педагогов, студентов и 

сотрудников нашей образовательной орга-

низации. Желаем всем здоровья, личной и 

профессиональной удачи, веры в свои си-

лы, надежды на успех, вдохновения и про-

фессионального творчества!  

Автор:  Дроздова С. А.  

 

С днем СПО! 



В рамках клуба «Выходного дня» в об-

щежитии прошла радиопередача,  посвя-

щенная теме «Почта». 

 

Всемирный день почты — один из еже-

годных международных праздников, ко-

торый установлен Всемирным почтовым 

союзом (ВПС) в 1969 году. Отмечается в 

рамках Недели письма 9 октября. 

Всемирный день почты включен в пере-

чень Международных дней Организации 

Объединенных Наций. 

 

В 1939 году на 11 Всемирном почтовом 

конгрессе в Буэнос-Айресе было предло-

жено ежегодно праздновать 9 октября 

как «День ВПС», поскольку в этот день 

в 1874 году был основано ВПС, однако 

это решение не вступило в  силу. 

Аналогичное решение было принято на 

16 конгрессе ВПС в Токио (Япония) в 

1969 году.  Как международный празд-

ник, День ВПС был впервые отмечен в 

1970 году. На 19 конгрессе ВПС в Гам-

бурге в 1984 году название «День ВПС» 

было изменено на «Всемирный день по-

чты».  

 

Ранее 14 конгрессом ВПС, состоявшим-

ся в 1957 году в Оттаве (Канада), было 

решено организовать ежегодную Неделю 

письма —в неделю, на которую прихо-

дится 9 октября, то есть Всемирный 

день почты. 

 

Праздник входит также в систему все-

мирных и международных дней ООН и 

призван способствовать популяризации 

и развитию почтового обслуживания в 

мире. 

 

Почтовая марка ко дню учителя 



В России Указом Президента Россий-

ской Федерации в 1994 году учрежден 

еще один праздник — День российской 

почты, отмечаемый во второе воскресе-

нье июля. 

 

Тема 2023 года: Вместе во имя доверия. 

Сотрудничество ради безопасного, взаи-

мосвязанного будущего Почтовые отде-

ления играют важнейшую роль в фор-

мировании сплоченных, инклюзивных, 

взаимосвязанных сообществ. В настоя-

щее время в мире насчитывается более 

5 миллионов почтовых работников. 

 

Несмотря на то, что в повседневной пе-

реписке люди давно не используют тра-

диционных бумажных писем, оборот 

национальных почтовых служб ежегод-

но только увеличивается.  Это связано 

со  всё возрастающей ролью интернет 

—торговли, когда покупатель хочет по-

лучить заказанный товар напрямую, ми-

нуя посредников в лице торговых сетей 

и отдельных магазинов. 

 

Также студенты, проживающие в обще-

житии, приняли активное участие в кон-

курсе: «Создай свою марку».  

 

Лучшими признаны работы Красновой 

В. (22 гр.), Рау Н. (22 гр.), Бускуновой 

П. (12 гр.), Бистерфельд А. (22 гр.), 

Финько А. (25 гр.), Пшеновой А. (12 

гр.), Шмыгаль А. (15 гр.), Ермаковой А. 

(15 гр.), Пархоменко В. (12 гр.), Прохо-

рова Д. (32 гр.). 

 

Эти работы размещены на стенде в 

фойе первого этажа общежития.  

 

Воспитатель Алифанова А. П. 

Почтовая марка ко дню учителя 



В нашем учебном заведении работает 

много замечательных преподавателей. Все 

они мастера своего дела. Наши преподава-

тели всегда приходят на выручку студен-

там, их знания и опыт помогают нам вы-

расти хорошими людьми, раскрыть силь-

ные стороны и конечно, стать успешными 

людьми.  Мы решили взять интервью у 

одной из молодых преподавателей – Заяц 

Анны Александровны, которая является 

преподавателем русского языка и литера-

туры.  

- Почему Вы решили стать педагогом? 

- Я всегда мечтала быть учителем. С дет-

ства говорила, что буду учителем. Я жила 

среди школьных учителей, так как в моей 

семье многие связали свою жизнь с педа-

гогикой. 

- Какой Ваш педагогический стаж? 

-  Мой стаж два года. 

- Нравились ли Вам уроки русского языка 

и литературы в школе? 

- Конечно! Мне было всегда интересно 

узнавать что-то новое на уроках русского 

языка, я любила писать сочинения и чи-

тать литературные произведения, которые 

задавали в школе. 

- Почему Вы решили преподавать рус-

ский язык и литературу? 

- Когда я выпускалась из школы, передо 

мной стоял сложный выбор профессии, но 

я, к тому времени, уже точно знала, что 

хочу преподавать именно эти предметы. 

 

 

- Помните ли Вы свой первый проведён-

ный урок? (какой это был урок? в какой 

группе был проведён Ваш первый урок?) 

- Да, это была нынешняя 36 группа. Я 

очень волновалась перед занятием, но ко-

гда зашла к группе, мне было легко найти 

с ними общий язык. Это приятные воспо-

минания. 

- Что является самым сложным в Ва-

шей работе? 

- Думаю, в моей работе много сложно-

стей, но я стараюсь их перебороть. Усерд-

ная работа — ключ к успеху. 

- Какой совет Вы бы могли дать тем, 

кто собирается получить такую же 

профессию как у Вас? 

- Я думаю, что самое важное — усердно 

трудиться и не бояться ошибиться. Когда 

я поступила в университет, мне открылся 

совершенно иной мир, поэтому я стара-

юсь каждую свободную минуту проводить 

за учебой, т. к. это важно для моей специ-

альности и для меня самой. Не бойтесь 

ошибиться! Это нормально, ведь все мы 

люди. Главное, вовремя ее исправить.  

- Чем Вы занимаетесь в свободное от 

учебной деятельности время? 

- В свободное время я, как и говорила ра-

нее, учусь, но про отдых тоже не следует 

забывать! Я пишу стихотворения, читаю 

художественную литературу, смотрю кино 

и сериалы. 

Автор статьи: Вайцель Егор, 21 группа 

Интервью с интересными людьми 


